### PlantaDoce.

#### **Empresa**

# El Gobierno y el BEI entran en el capital de Ability Pharma con 3,2 millones de euros

El Cdti ha aportado a la compañía biofarmacéutica 750.000 euros, mientras que el Banco Europeo de Inversiones ha inyectado 2,5 millones de euros.

A. Escobar 9 iun 2020 - 05:00



El Gobierno y el Banco Europeo de Inversiones (BEI) se dejan seducir por Ability Pharma. La biofarmacéutica española, especializada en el desarrollo de compuestos anticancerosos orales, ha conseguido recaudar 750.000 euros del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti), entidad dependiente del Ministerio de Ciencia, y 2,5 millones de euros del Banco Europeo de Inversiones (BEI). Ambas entidades han entrado en el capital de Ability Pharma con una participación minoritaria , según han confirmado fuentes de la empresa a PlantaDoce.

Los 750.000 euros aportados por el Cdti forman parte de una ronda de inversión de 1,2 millones de euros que Ability Pharma acaba de cerrar y que "completa la del año pasado de más de tres millones; por lo que la cantidad ahora se eleva hasta 4,4

#### PlantaDoce.

millones de euros", explican desde la biofarmacéutica. Los 450.000 euros restantes han sido aportados por los socios actuales de la compañía.

Además, la empresa ha obtenido cinco millones de euros del programa piloto Horizon Europe, European Innovation Council (EIC) Accelerator. La subvención financiará un ensayo clínico de fase 2b en pacientes avanzados de cáncer de páncreas para investigar su fármaco ABTLO812 en combinación con la quimioterapia estándar.

#### Ability Pharma presentará un protocolo para un ensayo clínico de cáncer pancreático con 150 pacientes

El programa proporciona apoyo en forma de subvenciones y en forma de financiación mixta (combinación de subvenciones e inversión). De hecho, a Ability Pharma se le han otorgado 2,5 millones de euros como subvención, y 2,5 millones de euros se le proporcionarán como inversión y participación en el accionariado, gestionada por el BEI.

El capital de la empresa está en manos de: Carles Domènech, presidente de la compañía; los fundadores de AB-Biotics, Miquel Àngel Bonachera y Sergi Audivert; el family office de Lluís Sánchez Lafuente; Inveready; Everis y otros inversores privados.

En paralelo, en breve la empresa presentará un nuevo protocolo para un ensayo clínico de cáncer pancreático con 150 pacientes, que se desarrollará en Estados Unidos, Europa e Israel. Los centros seleccionados para llevarlo a cabo son el Vall d'Hebron, el Sheba Medical Centre y la Universidad de Cincinnati, entre otros. El coste del ensayo asciende a más de seis millones de euros, según avanzan desde la empresa.

El pasado septiembre, la compañía incorporó a Maribel Berges como directora general, mientras que Carles Domènech pasó a ocupar la presidencia ejecutiva y la dirección científica. Berges, que cuenta con más de veinte años de experiencia en la industria farmacéutica, ha ocupado cargos de relevancia en compañías como Spherum Biomed, adquirida por Ferrer.

El enfoque actual de Ability Pharma es en el tratamiento del cáncer de pulmón y cáncer de endometrio. Juntos causan casi el 30% de todas las muertes por cáncer. Más específicamente, sólo el 17,7% de los pacientes con cáncer de pulmón, sobreviven

## Planta Doce.

después de cinco años.

https://www.plantadoce.com/empresa/el-gobierno-y-el-bei-entran-en-el-capital-de-ability-pharma-con-32-millones-de-euros

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.